

Rancagua abre sus puertas a Sudáfrica en la antesala del Mundial Sub-20

La capital de O'Higgins recibió al embajador George Monyemangene en una visita clave de cara al Mundial Sub-20, donde Sudáfrica será parte del Grupo E con sede en Rancagua. La instancia permitió fortalecer vínculos culturales y proyectar futuras colaboraciones entre ambas naciones.

En el marco de la preparación para el Mundial de Fútbol Sub-20, que tendrá a Rancagua como una de sus sedes, la ciudad recibió este martes la visita del embajador de Sudáfrica en Chile, George Monyemangene, quien fue recibido por el alcalde Raimundo Agliati en dependencias del edificio municipal.

Durante la jornada, ambas autoridades sostuvieron una reunión protocolar y posteriormente realizaron un recorrido por diversos puntos emblemáticos del centro histórico de la ciudad, tales como el Paseo Independencia, Plaza de Los Héroes, Paseo Estado, el restaurante El Viejo Rancagua, el Museo Regional (Casa del Ocho) y el Teatro Regional Lucho Gatica. Uno de los hitos

principales del recorrido fue el Estadio Codelco El Teniente, donde la selección de Sudáfrica disputará sus encuentros del Grupo E durante el torneo juvenil.

“Ser ciudad sede es una tremenda oportunidad para Rancagua. Hoy comenzamos a vivir el ambiente mundialero, y recibimos con gran alegría y respeto al embajador de Sudáfrica, que representa a uno de los países que estará varios días en nuestra ciudad entrenando y jugando en el Estadio Codelco El Teniente”, afirmó el alcalde Raimundo Agliati. “Este evento deportivo va más allá de lo que ocurre en la cancha, también abre las puertas a relaciones entre ciudades, entre embajadas y a un vínculo con los sudafricanos que están en nuestro país o que ven-

drán a visitarnos”.

El recorrido concluyó en el Complejo Deportivo Patricio Mekis, donde el diplomático y su equipo conocieron las canchas municipales que serán utilizadas como campos de entrenamiento. El alcalde Agliati destacó que “la FIFA ya ha dado el visto bueno a las canchas 1, 4 y nororiente, cumpliendo con los estándares exigidos. Estas serán parte del legado para la comunidad rancagüina y contarán con un plan de mantención a través de la Corporación de Deportes”.

Por su parte, el embajador Monyemangene agradeció la recepción y destacó la importancia de esta instancia: “Estamos muy felices de tener la oportunidad de conocer esta ciudad y sus instalaciones. Esto no es solo



fútbol, es también diplomacia deportiva. Existe la posibilidad de hermanar Rancagua con una ciudad sudafricana, y de abrir caminos de colaboración en ámbitos como la educación, el conocimiento y la

cultura”.

Finalmente, el jefe comunal subrayó que este evento “representa una gran vitrina para nuestros emprendedores, para que quienes vengan a Rancagua puedan dis-

frutar de nuestra ciudad y de su gente. Vamos a trabajar con las comunidades cercanas para que todos sean parte de esta fiesta mundialista que pondrá a Rancagua en los ojos del mundo”.